

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la caída de las solicitudes de patentes en España.

Congreso de los Diputados, a 22 de enero de 2019

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En 2018 se solicitaron 1.576 patentes nacionales, 710 menos que en 2017 y 1.273 menos que en 2016, lo que supone una caída superior al 30 % en un año, según los datos provisionales de la Oficina Española de Patentes y Marcas, organismo dependiente del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Por comunidades autónomas, Madrid lidera la lista con un total de 287 patentes, seguida de Cataluña (235), Andalucía (2.010), Comunidad Valenciana (188) y Aragón (133).

Además, en 2018 se concedieron un total de 1.698 patentes nacionales frente a las 1.944 registradas en 2017.

Estos datos son muy preocupantes y demuestran que España está muy lejos del nivel innovador de los países más punteros y que queda mucho por hacer para llegar a ser un país innovador.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la caída de las solicitudes de patentes en España?
2. ¿Tiene el Gobierno algún plan para revertir la caída de las solicitudes en España?
3. En caso afirmativo, ¿cuál?, ¿cuándo lo piensa poner en marcha?, ¿con qué presupuesto?


Rodrigo Gómez García
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos